

GO.WEB.ID

Pj. Bupati Asraf Terima Penghargaan Explore Jambi Award di Festival Batanghari 2024

Soni Yoner - [KERINCI.GO.WEB.ID](https://kerinci.go.web.id)

Jul 5, 2024 - 21:42



KERINCI, JAMBI – Penjabat (Pj) Bupati Kerinci, Asraf dengan bangga menerima penghargaan Explore Jambi Award dalam acara pembukaan Festival Batanghari Tahun 2024. Penghargaan tersebut diserahkan oleh Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia sebagai bentuk pengakuan atas kontribusi luar biasa dalam memajukan pariwisata dalam Provinsi Jambi, Jumat (05/07/2024).

Penghargaan Explore Jambi Award kategori prestasi/pencapaian jumlah kunjungan wisatawan ke destinasi wisata yang diterima oleh Pj. Bupati Kerinci bersama beberapa kepala daerah lainnya, diantaranya yang pertama Kota Jambi, kedua kabupaten merangin dan ketiga kabupaten Kerinci ini, merupakan bukti nyata atas dedikasi dan upaya dalam memajukan destinasi pariwisata melalui Festival Batanghari yang kreatif dan beragam ini.

Dalam pernyataannya Pj. Bupati Asraf menyambut baik atas penghargaan yang diterima. “Terima kasih kepada Bapak Gubernur Jambi dan kementerian parekraf serta seluruh pihak yang telah memberikan penghargaan ini kepada kami. Ini menjadi motivasi besar bagi kami di Kabupaten Kerinci untuk terus berkontribusi dalam memajukan pariwisata dalam Provinsi Jambi,” ujar Pj. Bupati Asraf.

Festival Batanghari, yang berlangsung mulai hari ini hingga 8 Juli 2024 dibuka langsung oleh Gubernur Jambi Al Haris, bertempat di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Putri Pinang Masak, kawasan Pasar Kota Jambi. Hadir dalam acara tersebut beberapa pejabat penting diantaranya, anggota DPR RI Hasan Basri Agus, perwakilan gubernur provinsi tetangga, unsur Forkopimda Provinsi Jambi, serta Bupati/Walikota se-Provinsi Jambi.

Dengan tema “Semakin Dilestarikan Semakin Mensejahterakan”, festival tahun ini menyajikan berbagai kegiatan menarik seperti Parade Kapal Hias dari seluruh Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi dan sejumlah provinsi tetangga. Acara ini juga mencakup kegiatan sosial “Batanghari Bersih” untuk menjaga kelestarian lingkungan, terutama di sekitar Sungai Batanghari, serta pendidikan tentang Sapta Pesona.

Festival Batanghari 2024 menjadi sorotan karena masuk dalam Karisma Event Nusantara (KEN) 2024, sebuah inisiatif dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) untuk mempromosikan pariwisata di Indonesia. Acara ini juga akan memamerkan parade lenggak-lenggok Batanghari, parade tari dan musik tradisional dari seluruh Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi, serta pameran karya kreatif dan fashion show dari desainer lokal. (Pro)